
Requerimento nº 291/09
 
 
 
26 de outubro de 2009
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ 

 
 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO A POSSIBILIDADE DE TRANSMISSÃO 
DA “REDE TV” EM NOSSA CIDADE
 
 
 
Considerando que da Rede TV funcionava em 

nossa cidade e por motivos ainda não esclarecidos a mesma deixou de funcionar, 
gerando inúmeras reclamações da comunidade assisense;

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis,  as seguintes 
informações:

 
a)- Existe  a possibilidade de transmissão da “Rede 

TV” em nossa cidade?
b)- O que é necessário para retomar o sinal da 

mesma em nossa cidade?
c)- O problema para a transmissão é dos aparelhos 

locais ou existe a necessidade de nova 
concessão por parte da Emissora de TV em 
nossa cidade?

SALA DAS SESSÕES, em 26 de outubro de 2009.

 
 
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ

                   Vereador – PTB
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